



Pierre-Jean Benghozi

Directeur de recherche CNRS

Professeur à l'École polytechnique, Paris

Ancien élève de l'École polytechnique, titulaire d'un doctorat et d'une HDR en économie et sciences de gestion de l'Université Paris-Dauphine, Pierre-Jean Benghozi est Directeur de recherche au CNRS et professeur à l'École polytechnique. Il y a dirigé, jusqu'en 2013, le Pôle de Recherche en Économie et Gestion et la Chaire « Innovation et Régulation des Services Numériques » qu'il avait fondée.

Auteur de près de 250 publications académiques, Pierre-Jean Benghozi est un des précurseurs internationalement reconnus des recherches sur l'économie de l'internet ainsi que sur les industries créatives, domaine sur lequel il est régulièrement sollicité comme expert, en France comme à l'étranger. Dans le cadre de ses activités d'enseignement-recherche, comme directeur de laboratoire, président de conseils scientifiques et de sociétés savantes, il s'est aussi impliqué de longue date dans l'administration de la recherche et les enjeux d'intégrité : direction de laboratoire, présidence de section du Comité national de la recherche scientifique, présidence de la Société Française de Management... À ce titre, il a notamment jeté les bases du dispositif contre le plagiat académique de la Fondation Nationale pour l'Enseignement de la Gestion des Entreprises (FNEGE).